
In den vergangenen zwei Jahren hat die Stadtverwaltung einen Dialog zur Entwicklung eines 
Verkehrsentwicklungsplanes in dem sog. Arbeitskreis VEPL 2025 geführt. Die Ergebnisse der 
Workshops liegen in Form einer Informationsvorlage dem Stadtrat vor. Am Ende der 
Informationsvorlage wird angekündigt, dass ein Stadtmobilitätsplan (VEP) Halle erarbeitet 
werden soll, zu dem erneut ein weiterer Arbeitskreis tätig werde. 
Ferner teilt die Verwaltung in der Informationsvorlage mit, dass nach einem 
Austausch/Feedback mit dem Bürgerarbeitskreis Teile des Mobilitätsplans vertieft bearbeitet und 
dann bereits veröffentlicht sowie in das Integrierte Stadtentwicklungskonzept oder den 
Flächennutzungsplan eingearbeitet werden sollen (vgl. V/2013/11557, 2013, S. 7). 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand des Verkehrsentwicklungsplan 2025? 
2. Mit welchen Arbeitsschritten will die Stadtverwaltung weiter vorgehen, inkl. der zeitlichen 

Planung?  
3. Welche Funktion übernimmt hierbei der angekündigte „Bürgerarbeitskreis“? 
4. Wann wird der VEPL 2025/Stadtmobilitätsplan dem Stadtrat vorgelegt? 

 
gez. Manfred Sommer 
Stadtrat MitBÜRGER für Halle  
 
 
 


